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平成３０年 ３ 月 蓮田市議会定例会 市政に対する一般質問

発言
順序

発　 言 　者
（所属会派）

質 問 項 目 と 要 旨
答 弁 を
求める者

1 勝　浦　　　敦
(蓮田志士の会)

１　市税等の納付方法の拡充について
　(1) 現状
　(2) 市民のニーズについて
　(3) 電子収納における自治体と市民双方のメリットを伺う
　(4) 課題
　(5) 今後の方針

市長
担当部長

2 湯　谷　百合子
(無会派)

１　黒浜沼のアカミミガメ駆除について
　(1) ９月議会補正予算で可決した駆除装置の製作と駆除の
　　現状は。
　(2) アカミミガメの生息数をどのように把握しているか。
　(3) 市民参加型のアカミミガメ駆除を実施し、一気に駆除
　　をすすめるべきでは。
　　(ｱ) 多様な捕獲の仕掛け
　　(ｲ) 市民が捕獲したカメの引き取り
　(4) 捕獲したカメの処分方法

２　東埼玉病院旧看護学校について
　(1) 買い取りについて
　　(ｱ) 買い取りの予定はあるのか。
　　(ｲ) どのようなことに利用するのか。
　　(ｳ) 買い取り価格及び修繕費用の見通し

３　蓮田市の行政運営について
　(1) 市長が白岡市を高評価している理由は。
　(2) 「行政評価の公表」について
　　(ｱ) 蓮田市の現状は。
　　(ｲ) 国が示す公表を前提とした行政評価について、蓮田
　　　市が構築するのはいつになるのか。

市長
担当部長

市長
担当部長

市長
担当部長

3 中　里　幸　一
(新成会)

１　消防行政について
　(1) 消防署と南分署の体制について
　　(ｱ) 人員の配置状況
　　(ｲ) 車両等の装備内容
　　(ｳ) 救急救命士養成研修
　(2) 緊急消防援助隊への登録について
　　(ｱ) 登録の規模と活動内容
　(3) 消防団について
　　(ｱ) 情報の伝達方法について
　　(ｲ) 費用弁償について
　　(ｳ) 消防車の更新について
　　(ｴ) 運転免許について
　　(ｵ) 団員の募集について

２　ＡＥＤの設置について
　(1) ＡＥＤの設置場所の表示について
　(2) ＡＥＤの普及について

３　公共料金・税等の納付方法の多様化について
　(1) 現状の納付方法とその割合
　(2) 納付率を高めるための新たな施策の考えは。

市長
消防長

市長
担当部長

市長
担当部長

発言順序  １ 番 ～  ６ 番（発言順序は抽せんによる）

｡

発言日 ３ 月１２日（月）
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発言
順序

発　 言 　者
（所属会派）

質 問 項 目 と 要 旨
答 弁 を
求める者

4 中　野　政　
(新樹会)

１　子ども・子育て支援新制度発足後の動きについて
　(1) 待機児童について
　　(ｱ) 現在の待機児童数と今後の予測
　　(ｲ) 今後の課題
　(2) 新制度の多様な実態について
　　(ｱ) 小規模保育の２歳児卒園後の受け皿について
　　(ｲ) 保育所間の格差について

市長
担当部長

5 木佐木　照　男
(新栄会)

１　不登校対策について
　(1) 蓮田市の現状について
　(2) 早期発見と対応について
　(3) スクールソーシャルワーカーの現状はどうなっている
　　か。
　(4) 地域の民生委員、児童委員との情報共有について
　(5) 児童、生徒の健全育成にどのように努めているか。
　
２　固定資産税の評価について
　(1) 蓮田市の路線価について
　(2) 土地の評価額は、どのように計算するのか。
　(3) どうして公示価格以外に路線価を把握しておくのか。
　(4) 調整区域と、市街化区域の評価の違いについて

市長
教育長
担当部長

担当部長

6 高　橋　健一郎
(公明党)

１　大雪時における安全確保について
　(1) 積雪への対応について
　　(ｱ) 生活道路等の除雪について
　　(ｲ) 公共施設・学校等の除雪について
　　(ｳ) 児童生徒の登下校時の安全確保について
　(2) 除雪ボランティアについて
　(3) 大雪時の安全対策マニュアルについて

２　災害時のマンホールトイレ整備について
　(1) マンホールトイレを設置すべき場所について
　(2) 今後の整備計画について

市長
担当部長

市長
担当部長

発言順序  １ 番 ～  ６ 番（発言順序は抽せんによる）発言日 ３ 月１２日（月）
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発言
順序

発　 言 　者
（所属会派）

質 問 項 目 と 要 旨
答 弁 を
求める者

7 菊　池　義　人
(新栄会)

１　現蓮田サービスエリア・新蓮田サービスエリアについて
　(1) 新蓮田サービスエリアの進捗状況は。
　(2) 蓮田スマートインターチェンジのフル化について
　　(ｱ) 現在のプラン及び進捗状況は。
　　(ｲ) フル化の時期は。
　　(ｳ) 問題点は。
　(3) 新蓮田サービスエリアの周辺の土地の活用について

２　西口再開発ビルの今後の予定について
　(1) 基本協定書等の締結の時期について
　(2) 建築工事の開始時期および計画工程表について
　(3) 保留床（住居）部分の販売開始時期は。

３　国指定史跡黒浜貝塚整備事業について
　(1) 第４期工事　宿浦のムラの工事予定は。
　(2) 平成３２年４月の全面開園へ向けての課題は。

市長
担当部長

市長
担当部長

市長
担当部長

8 鈴　木　貴美子
(公明党)

１　子育て・高齢者支援について
　(1) 乳児や在宅要介護者等へ、紙おむつ排出用ごみ袋（有
　　料指定ごみ袋)を支給するのはいかがか。
　(2) １歳未満の乳児数は。
　(3) 紙おむつ支給サービスの利用者数は。
　(4) 経済的負担の軽減を図り、子育てや在宅介護しやすい
　　環境をさらに整えるのはいかがか。
　
２　難病者見舞金制度について
　(1) 指定難病等の申請者数は。
　(2) 難病者見舞金の申請者数は。
　(3) 周知方法は。
　(4) 支給額を増額するのはいかがか。

３　市指定有形文化財の修繕について
　(1) 現状は。
　(2) 市が管理する範囲は。
　(3) 経年劣化等により損傷が甚だしいものについて、修繕
　　を行う予定は。

市長
担当部長

市長
担当部長

市長
教育長
担当部長

発言順序  ７ 番 ～ １１番（発言順序は抽せんによる）発言日 ３ 月１３日（火）
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発言
順序

発　 言 　者
（所属会派）

質 問 項 目 と 要 旨
答 弁 を
求める者

9 栗　原　　　勇
(日本共産党)

１　豊かな中学校生活のための部活動について
　(1) 中学校にとっての部活動の在り方
　(2) 埼玉県教育委員会・蓮田市教育委員会の「効果的な部
　　活動指導の在り方」（指針）について
　(3) 生徒・保護者・教職員への「在り方」通知の周知
　(4) 部活動の実態調査
　(5) 部活動指導員・外部指導者の配置
　　(ｱ) 人数
　　(ｲ) 任用
　　(ｳ) 研修

２　小・中学校水泳指導民間連携（委託）事業について
　(1) 委託理由
　(2) 委託内容
　(3) 連携（委託）の可能性の検討
　　(ｱ) 時間の割振り
　　(ｲ) 児童・生徒の移動
　　(ｳ) 夏休み中の水泳
　　(ｴ) 費用の算定
　　(ｵ) 教職員の水泳指導における技術的研修
　(4) 教職員の意見把握
　(5) 学校教育における地方公共団体の公的責任

教育長
担当部長

市長
教育長
担当部長

10 山　口　浩　治
(新栄会)

１　県道１６２号線の歩道等について
　(1) 県道蓮田白岡久喜線(１６２号)の歩道整備等について
　　(ｱ) 現在、改修の歩道は、セキスイハイム入口前から来
　　　ている歩道といつごろつながる(完成)予定か。
　　(ｲ) 進まない、完成しない理由は。
　(2) 歩道の反対側(高速道路側)の金網とガードレールの間
　　のコンクリートの部分は、何のためにつくったのか。

市長
担当部長

11 石　川　誠　司
(新成会)

１　防犯カメラ、管理用カメラ、ドライブレコーダーについ
　て
　(1) これまでの取組み
　(2) ３０年度の施策
　(3) 今後の対応
　　(ｱ) 学校施設
　　(ｲ) 通学路

市長
教育長
担当部長

発言順序  ７ 番 ～ １１番（発言順序は抽せんによる）発言日 ３ 月１３日（火）
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発言
順序

発　 言 　者
（所属会派）

質 問 項 目 と 要 旨
答 弁 を
求める者

12 齋　藤　昌　司
(新樹会)

１　第５次総合振興計画におけるスポーツ振興について
　(1) 屋内体育施設の新設・整備について調査検討とあるが
　　その推進スケジュールは。
　(2) スポーツ団体の育成及び支援のための助成とは、具体
　　的に何か。
　(3) 中学校部活動外部指導員（コーチ）について
　　(ｱ) 外部指導員（コーチ）の基準は。
　　(ｲ) 現状と費用対効果は。
　　(ｳ) 目指す効果と目標は何か。

２　小・中学校の体育館ＬＥＤ化について
　(1) 現在の体育館照明の状況について
　　(ｱ) 基準照度は満たしているか。
　　(ｲ) 切れた電球の交換基準は。
　　(ｳ) ＬＥＤ化は重要な課題であるとしているが、検討し
　　　たか。

市長
教育長
担当部長

市長
教育長
担当部長

13 岸　尾　悦　子
(日本共産党)

１　生活困窮者支援について
　(1) 生活保護
　　(ｱ) 市の状況
　　(ｲ) 国の動向
　(2) 生活困窮者支援の取り組み
　　(ｱ) 現状
　　　・体制
　　　・相談件数
　  　・対応
　　　・実施事業
　　(ｲ) 各課との連携した取り組み
　　(ｳ) 課題と今後の取り組み

市長
教育長
担当部長

14 船　橋　由貴子
(日本共産党)

１　原発ゼロの社会をめざす再生可能エネルギー施策の推進
　について
　(1) 現状
　(2) 環境学習館の活用
　(3) 今後の取り組み

２　子育て世帯への支援策拡充について
　(1) こども医療費無料化の１８歳まで拡大について
　(2) 入院時食事代補助について

市長
担当部長

市長
教育長
担当部長

15 齋　藤　隆　宗
(新樹会)

１　国指定史跡黒浜貝塚の整備事業について
　(1) 現在の工事状況について
　　(ｱ) 予算は十分か。
　　(ｲ) 工事経過は予定どおりか。
　　(ｳ) 課題があれば、それは何か。
　(2) 完成後の計画について
　　(ｱ) 景観維持の予算の計画は。
　　(ｲ) 見学者のリピートの計画は。

２　市民農園整備事業について
　(1) 工事の具体的計画はどのようなものか。
　(2) 既存の市民農園との比較は。

市長
担当部長

市長
担当部長

発言順序 １２番 ～ １６番（発言順序は抽せんによる）

､

発言日 ３ 月１４日（水）
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発言
順序

発　 言 　者
（所属会派）

質 問 項 目 と 要 旨
答 弁 を
求める者

16 田　中　秀　行
(蓮田志士の会)

１　乳がん検診について
　(1) 乳がん検診の充実と検査方法の拡大について
　　(ｱ) 現在の乳がん検診について
　　(ｲ) ３０歳代以下の受診者数について
　　(ｳ) ３０歳代以下の集団検診について
　　(ｴ) ３０歳代以下の検査方法について
　　(ｵ) 乳腺超音波検査（エコー検査）について

２　小児甲状腺検査について
　(1) 子どもの健全な発育と予防について
　　(ｱ) 現在の子どもの健康診断について
　　(ｲ) 内分泌疾患に対する認識について
　　(ｳ) 小児甲状腺の状態を知る取り組みについて
　　(ｴ) ０歳～１８歳までを対象とした小児甲状腺超音波検
　　　査（エコー検査）助成制度について

市長
担当部長

市長
教育長
担当部長

発言順序 １２番 ～ １６番（発言順序は抽せんによる）発言日 ３ 月１４日（水）
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